



Nuestras estrellas

MÁNDENOS SUS FOTOS AL CORREO ELECTRÓNICO:
 nuestrasestrellas@estrellavalpo.cl



Liga Master y Pasión sin Fronteras en Mendoza

Un primer encuentro de acercamiento con autoridades del departamento de deportes de la ciudad de Mendoza tuvieron representantes de la Liga Master de Limache y Fundación Pasión sin Fronteras. En la ocasión se programó nuevas conversaciones para firmar un convenio que permitirá seguir promoviendo el deporte, envejecimiento activo, digno. En la imagen: Antonio Ramiro Velasco director de deportes de Mendoza, Mariana Tonn subdirectora y Kiko De La Jara.



Reunidos

El alcalde Rolando Silva Fuentes y la directora regional de SENCE Valparaíso, Angélica Gutiérrez Cuevas, sostuvieron una reunión clave junto al Dideco, Marco Toledo para potenciar la empleabilidad y la capacitación laboral en Quintero.

Jorge y Max

Jorge (Sueco) junto a su inseparable compañero de ruta Max.



Convenio entre Bomberos de Quilpué y Rutas del Pacífico

Gracias a una alianza público-privada, la Dirección General de Concesiones (DGC) del MOP, la Sociedad Concesionaria Rutas del Pacífico S.A. y la Quinta Compañía de Bomberos de Quilpué (QCBO), concretaron la firma de un Protocolo de Acuerdo para habilitar un paso de emergencia exclusivo para estos bomberos en la Ruta 60 CH Troncal Sur, que va hacia Valparaíso, a la altura del km 97,4, y que forma parte de la Concesión de la Ruta 68, operada por VíasChile. Este acuerdo, permitirá reducir los tiempos de respuesta ante incendios, accidentes y otras emergencias, asegurando una circulación más eficiente para los vehículos de emergencia.

